

Die vorliegenden Blätter, welche für einen nur kleinen Leserkreis einiges Interesse haben können, enthalten eine kurze Geschichte der Kirchen und Schulen und der seit der Reformation angestellten Geistlichen und Lehrer in Mühltröff, Thierbach mit Ranspach und Wallengrün, Langenbach, Langenbuch und Drößwein und schließen sich an das im Jahre 1857 erschienene Schriftchen, „die Herrschaft Mühltröff und ihre Besitzer“ an. Außer den Kirchenbüchern, den Acten des Ephoralarchivs und der betreffenden Pfarrarchive wurden noch benutzt: Möbius, diplomatische Nachrichten z. 1760, Zimmer's Entwurf einer urkundlichen Geschichte des Voigtlandes z. 1826, Zahn's Geschichte des sächsischen Voigtlandes z. 1863 u. a.

Allen Denen, welche mir bei der von mehreren Seiten gewünschten Herausgabe des Schriftchens in irgend einer Weise förderlich waren, sei auch hiermit der aufrichtigste Dank gesagt.

Mühltröff, im September 1869.

Richter, P.